



ふたまただより

11月号
令和3年11月11日
市川市立二俣小学校
校長 新井直樹

11月になり、朝夕の冷たい空気が秋の深まりを感じさせられます。木々の葉が思い思いの色に染まり、「山粧う」季節がやってきました。

緊急事態宣言が解除されてから、1か月がたちました。感染者数もかなり減ってきています。しかしながら、まだ気持ちを緩めることなく、これからも新型コロナウイルスの感染防止対策をしっかりと行い、可能な限り充実した教育活動を実施してまいります。保護者と地域の皆様には、今月も、二俣小学校の教育へのご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

働くということ

11月10日（水）の朝会では、今年最後の祝日「勤労感謝の日」があることから、「働くこと」についての話をしました。

そこで、「3人のレンガ職人」というお話を読みました。

旅人がある町はずれの道を歩いていると、一人の男が難しい顔をしてレンガを積んでいました。「ここでいったい何をしていますんですか？」と尋ねると、「何って、見ればわかるだろう。レンガ積みだよ。朝から晩まで、俺はここでレンガを積まなきゃいけないのさ。あんた達にはわからないだろうけど、暑い日も寒い日も、風の強い日も、一日中レンガ積みさ。腰は痛くなるし、手はこのとおりと」と不平不満の声。

しばらく行くと、一生懸命レンガを積んでいる別の男に出会った。先ほどの男のように、辛そうには見えなかった。旅人は尋ねた。「ここでいったい何をしていますんですか？」

「俺はね、ここで大きな壁を作っているんだよ。これが俺の仕事でね。」

「大変ですね」旅人はいたわりの言葉をかけた。

「なんてことはないよ。この仕事のおかげで俺は家族を養っていけるんだ。ここでは、家族を養っていく仕事を見つけるのが大変なんだ。俺なんて、ここでこうやって仕事があるから家族全員が食べていくことに困らない。大変だなんていっていたら、バチが当たるよ」

さらに歩くと、また別の男が生き活きと楽しそうにレンガを積んでいるのに出くわした。

「ここでいったい何をしていますんですか？」旅人は興味深く尋ねた。

「ああ、俺達のことかい？俺たちは、歴史に残る偉大な大聖堂を造っているんだ！」

「大変ですね」旅人はいたわりの言葉をかけた。

「とんでもない。ここで多くの人が祝福を受け、悲しみを払うんだぜ！素晴らしいだろう！」

旅人は、その男にお礼の言葉を残して、また元気いっぱい歩き続けた。

皆さんはこの3人のレンガ職人についてどう思いますか。皆さんも、学校や家庭でいろいろな仕事を受け持っています。3人目のレンガ職人のように、自分の仕事に誇りを持ち、みんなが喜んでくれることに素晴らしさを感じる人になりたいですね。

校外学習 & 修学旅行

修学旅行
鶴山ハイキングに出発



修学旅行
鶴山ハイキング

各学年が、校外学習や修学旅行へと続々と出かけています。
 10月21日(木)は、1・2年生が千葉市動物公園へ行きました。園内では1・2年生が混ざって班をつくり、一緒に活動しました。また、11月2日(火)は、3年生が市内巡りを行いました。市内南部の市川港や、北部の考古博物館・歴史博物館、大町地域などを巡り、社会科で学習したことを自分の目で確かめました。
 さらに、11月3日(水)～4日(木)は、6年生が房総方面へ修学旅行に出かけました。当初は10月に日光方面へ行く予定でしたが、計画を変更しての実施となりました。昨年度は宿泊学習が行えなかったため、2年振りとなったこの機会を子どもたちは思う存分楽しみ、思い出をたくさん作ることができたようです。
 実施にあたり、ご家庭での準備や健康管理など、さまざまなご配慮をいただきありがとうございました。今後は、12月に5年生の自然教室、1月に4年生の校外学習を予定しています。

スポーツの秋

体力向上を目的として一昨年度まで実施していた「朝運動」が10月から再開しました。水曜日の朝、全校児童が校庭に出て運動を行います。当面は、密集せずに行える運動ということで、短なわとびに取り組んでいきます。
 また、10月25日(月)と28日(水)の業間休みには、「チャレンジカップ」が実施され、制限時間内にパスを何回行えるか記録にチャレンジする「ボールパスラリー」に取り組みました。この日に向けて、練習に取り組んでいた学級もあり、当日は熱いラリーが見られました。
 スポーツの秋、そして冬に向けて、子どもたちが楽しみながら体を動かし、体力の向上を図れるよう、さまざまな取り組みを行っていく予定です。

スクールカウンセラー

10月号の学校だよりでもお知らせしましたが、コロナ禍による子どもたちの心理面の負担等へのサポートのため、県下の各小学校にスクールカウンセラーが派遣されることとなり、二俣小学校へは、10月19日(火)に第1回目の派遣がありました。今後は以下の日にちに来校する予定です。
 コロナ禍の影響によるものだけでなく、お子さんの成長に関すること、学校生活に関することなど、さまざまなご相談をお受けすることができます。相談は予約制となりますので、希望される場合は、学校までご連絡ください。
【スクールカウンセラー来校日(予定)】 11/16(火) 11/26日(金) 12/7(火)
 1/25(火) 2/22(火) 3/1(火)
 なお、二俣小学校では年間を通じてゆとりぎ相談員も相談に対応しております。お話ししたいことなどございましたら、学校までご連絡ください。

11月行事予定

- 12日(金) 5年すこやか検診
- 15日(月) 秋の読書週間(～19日) まなびくらぶ
5年ミシン学習(ボランティア来校)
- 17日(水) 定例研
- 22日(月) 引き落とし日② まなびくらぶ
- 24日(水) 5年ミシン学習(ボランティア来校)
クラブ活動
- 29日(月) まなびくらぶ
- 30日(火) 就学時健康診断 3校時日課(給食あり)
家庭学習がんばり週間(～12/7)

《12月の行事予定》

- 1日(水) 朝会 6年華道教室 委員会活動
- 2日(木) 5年自然教室(～3日 房総方面)
- 6日(月) まなびくらぶ
- 7日(火) PTA 本部会・理事会
- 8日(水) チャレンジタイム 学校運営協議会
- 10日(金) 引き落とし日①
- 13日(月) まなびくらぶ
- 15日(水) 56年書き初め教室
- 16日(木) 34年書き初め教室
- 20日(月) まなびくらぶ 引き落とし日②
- 22日(水) 給食最終日
- 23日(木) 朝会 大掃除 下校指導
- 24日(金) 冬季休業(～1/5)

予定は変更となる可能性があります。予めご了承ください。

※個人面談(希望) 7日(火) 10日(金)
13日(月) 14日(火) 17日(金)